

# まちかど★ ネットワーク

## お便りください

このコーナーは、皆さん地域の話題をお届けしています。広報広聴課 51-0123内線2823へお便りください。

ネットワーカーさんで  
こんな人



街を知りたい豊島美智子さん



のめり込みの篠原平臣さん

五月五日号で募集した、地域の情報通信員「まちかどネットワーク」さんが決まりました。これから一年間、手前みそになりがちな「広報ふじ」に活を入れたり、広報広聴課で制作する「広報誌」の批評、また、身近な出来事や自然、人の話題などを連絡していただきます。

生きた情報収集ができると、市民の皆さんとの息遣いや、どのように考えているのかを「広報ふじ」に盛り込むことができます。

「広報ふじ」には、全く報酬がないかもしれません。ボランティアでお願いする、地味な仕事です。

高田佳子さんは、富士市に転入して3ヶ月。富士市の情報を欲しくて応募しました。この仕事を通して、街をよく知りたいと思います。

考えてみると、今まで主婦感覚でしか物を見てこなかったような気がしています。さまざまなことを、今度は家庭からちょっと離れて、違った視点で見詰めたいと考えています。

千葉から転入しました。富士市は初めての土地です。工場のにおいを感じましたが、富士山や田子の浦港など、自然が多いところですね。

まだ、隣近所や町内会にも、どういう方法で入ったらいいかわかりません。早く同世代の友達をつくり、人とのネットワークを広げたいと思います。

豊島美智子さん  
みちこ

今泉三九八四一七

高田佳子さん  
せうこ

石坂九二一一二



報酬なし気に入った諸星秀一さん

ことしの、ネットワーカーさんを紹介します。

篠原平臣さんは、好奇心旺盛で生涯学習を地でいくような人。最近は、男の料理にも凝っています。

豊島美智子さんは、まだ転入したばかり。家事万端をそつなくこなす、しつかり者の主婦です。次は、諸星秀一さん。機械設計の情報が少なければ、業の傍ら、応募してくれました。

動機は「広報ふじ」に、吉原地区の情報が少ないなど感じたことがあります。

気持ちいいこと

好奇心旺盛で、何でもやってみたい性分です。男の料理もそうですが、今は旅行や弓道などのめり込んでいます。いろいろな世界をのぞいて見るのは、本当に楽しいことです。

今年度は、このネットワーカーと市政モニターを両立させながら、地域の情報発信を心がけていこうと思います。

現在、吉原公民館を拠点に、地区の体育指導員や「東海自然歩道を歩く会」の運営委員をしています。

ネットワーカーは、ノルマがない、決まった課題がない、報酬なしというところが気に入りました。自分の情報が、富士市全域にネットワークできるのも楽しみの一つです。

篠原平臣さん  
ひのあむ

中島三九七一四

諸星秀一さん  
しゅういち

高嶺町七一一二